
 1 / 3 

【中止】令和 4 年度 第 2 回中津江グループホームなごみ運営推進会議 

⇒会議内容報告と推進委員の意見等について 

 

会議予定日時 
【中止】令和 4 年 7 月 28 日（木）14:00 

※新型コロナウイルス感染拡大防止の為。 

送付資料 

（※会議参加予定者へ 

8/5 付にて資料送付） 

◇送付資料 

・運営推進会議資料：1 通 

・出席者名簿：1 通 

・入居者状況：1 通 

・なごみ便り：2 通（6 月/第 135 号、7 月/第 136 号） 

・事故報告【R4/5/27～R4/7/28】：1 通 

・身体拘束しないケアの取り組みについて：1 通 

・熱中症予防×コロナ感染防止：1 通 

・避難訓練実施結果：1 部 

・運営推進会議に関する意見書：1 通 
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地域住民の代表者 

・施設内の行事について、コロナ禍でも工夫しながら活動 

 していることが分かります。 

・事故防止について、大変だとは思いますが、特に施設を出

るという事故が発生しないようにして下さい。 

・身体拘束廃止について、この取り組みにはいつも感心して

います。これからもよろしくお願いします。 

・災害訓練実施結果について、大雨時には施設前の農業用水

路が越水する可能性が高いので、2F への避難が良いと思

います。 

（中津江 1 区町内会長） 

・事故防止について、同じような事故が無いように、ご指導

の程よろしくお願いいたします。 

・7/15 災害訓練に参加させてもらいましたが、職員のきび

きびした動きに大変安心いたしました。これからもよろし

くお願いいたします。 

（理容みうら） 

・特にありません。 

（中津江シルバーハウジング H 棟管理者） 

・特にありません。 

（萩市消防団椿東第一分団） 
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萩市高齢者支援課 

・施設内の行事等について、施設の温かみ、季節感（つばめ

の巣や梅仕事など）が感じられるお便り内容でとても見や

すくて良いです。 

・どの事故内容も、高齢者との関わり、介護の中でよく起こ

りそうな事案で私達にもとても参考になります。共有する

ことが次の事故防止になるかと思います。 

・身体拘束廃止について、目標にある「利用者と一緒に座っ

て関わる時間を作る」や「クッション言葉を用いながら…」

は、心掛けや意識するだけでも介護の質がとても向上する

と思いました。 

・災害訓練実施結果について、通常業務で忙しい中、避難訓

練を実施されており、危機管理体制がしっかりされている

と思います。報告書では、訓練の様子が詳しくまとめられ

て、参加していない人にもよく理解できる内容でした。 

（萩市高齢者支援保健師） 

萩市地域包括 

支援センター 

・入居者状況について、施設入所を希望される方に、どのよ

うな方が対象になるのか聞かれたことがあります。GH なご

みでは、どのような基準で入所判定をされているのか教え

ていただければと思います。 

・なごみ便りを見て、自宅で過ごすような日常（家事をする

こと、趣味を楽しむこと、季節を感じること）がある様子

が伝わってきます。 

・事故防止について、職員が周囲との関わり方で症状が落ち

着くのが良いでしょうが、それでも難しく自傷他害がある

場合には、対応策にもあるように専門医への受診相談をさ

れるのも一つの方法だと思います。職員にも気持ちの余裕

がないと、他の事故にも繋がるように思います。 

（萩市在宅介護支援センターはぎ相談員） 

萩市社会福祉協議会 
・特にありません。 

（地域福祉課 地域福祉推進係） 

利用者家族 

・施設内の行事等について、いろんな季節の行事をしていた

だきありがとうございます。 

・職員さん全員で訓練していただいてありがとうございます。 

（利用者家族） 

・事故報告について、仕事とはいえ職員さんの苦労は母を自

宅でみていた身としては他人事ではありません。職員さん

方の日頃のストレス、また健康面や精神面でのケアも心配

です。コロナ感染症など、色々ご苦労がある中で個人とし

ては頑張って下さいとしか言えません。職員の方はどのよ

うに対処されているのでしょか。 
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・感染症対策について、仮にクラスターが発生した場合、グ

ループホーム内で療養させるのでしょうか？その場合、玉

木先生が受診されるのでしょうか？ 

（利用者家族） 

・施設内行事等について、コロナの心配もある中、日々職員

方々のお陰で行事等をして下さりありがとうございます。 

・事故防止について、利用者の方も今までとは違う行動が出

来ない時期もあり不穏になられるのでしょう。事故や怪我

のない事を願います。 

・身体拘束廃止について、それぞれの心や声のトーンでも受

け取り方が違い、職員さんも大変だと思います。 

・熱中症対策について、高齢者の方での水分補給もこの暑さ

だと声掛けなどの促しもご苦労が多いかと思われます。 

・災害訓練について、暑い中の訓練お疲れ様でした。災害の

ない事を願います。 

（利用者家族） 

グループホーム 

・7/19 なごみ GH 職員より新型コロナウイルス感染症の罹患者

あり、令和 4 年度第 2 回運営推進会議を中止とさせていただ

いた。全国的にも感染拡大傾向あり、ご家族の面会について

も 7/19 以降は玄関先での直接面会は中止し、ベランダ越し

かオンライン面会のみとしている。利用者の方については、

新型コロナワクチン接種 4 回目を 8/2(火)に実施したが、接

種後の副反応等は見られず、体調不良を訴える利用者もいな

かった。引き続き、感染予防の為、手洗いやうがい、手指消

毒、定期的な換気、体調管理をしっかり行いながらも、3 密

を避けて日常生活の中での楽しみも提供していければと考

えている。この度はご心配とご迷惑をお掛けいたしました。 

（グループホーム管理者） 

・猛暑と新型コロナウイルス感染対策の為、室内で過ごすこ

とが多く、利用者の方のストレス軽減のためにドライブや

レク等で気分転換できる活動を提供している。声を出して

笑ったり身体を動かす活動を通して気分転換を図りたい。 

（グループホーム介護主任兼計画作成担当者） 

次回会議までの 

継続課題 

・GH なごみの入所基準について 

・職員の健康面や精神面でのケアについて 

・クラスター発生した場合の療養について 

備    考 
次回：令和 4 年 9 月 22 日（木）14：00 開催予定 

開催場所：中津江 1 区公会堂 

 

利用者家族 
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